



Nomos

20 Jahre Völkerstrafgesetzbuch. Anwendungspraxis und Reformbedarf



Zwanzig Jahre Völkerstrafgesetzbuch Anwendungspraxis und Reformbedarf

Herausgegeben von Prof. Dr. Florian Jeßberger
und Jun.-Prof. Dr. Aziz Epik, LL.M. (Cambridge)

2023, 342 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-7560-0344-0

(Schriften zum Internationalen und Europäischen
Strafrecht, Bd. 70)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0344-0

Zwei Jahrzehnte Völkerstrafgesetzbuch bieten Anlass für eine kritische Bestandsaufnahme und Überlegungen zu möglichen Reformbedarfen im materiellen und prozessualen Recht. Der Band enthält Beiträge von Vertreter:innen aus Justiz, Anwaltschaft, Zivilgesellschaft und Wissenschaft zum Symposium „20 Jahre Völkerstrafgesetzbuch“, das im Oktober 2022 an der Universität Hamburg stattgefunden hat. Den Herausgebern ist es gelungen, die für das „deutsche Völkerstrafrecht“ relevanten Stimmen in diesem Band zu versammeln. Die Autor:innen zeichnen ein differenziertes Bild der Verfolgung von Völkerrechtsverbrechen in Deutschland und bieten zahlreiche Impulse für Gesetzgebung und Praxis aus unterschiedlichen Perspektiven.

Mit Beiträgen von

Dr. Tanja Altunjan | Prof. Dr. Stefanie Bock | Prof. Dr. Boris Burghardt | AkdR a.Z. Dr. Anne Dienelt | Anna-Julia Egger, LL.M. (Amsterdam) | Prof. Dr. Aziz Epik, LL.M. (Cambridge) | Dr. Peter Frank | Antonia Gillhaus | RAin Duscha Gmel | Merle Iffert | Prof. Dr. Florian Jeßberger | RA Wolfgang Kaleck | Dr. Patrick Kroker | Prof. Dr. Dr. Milan Kuhli | Prof. Dr. Chantal Meloni | Prof. Dr. Stefan Oeter | Prof. Dr. Tilman Reppen | Nella Sayatz | VRiBGH Prof. Dr. Jürgen Schäfer | RA Andreas Schüller, LL.M. (Leiden) | Prof. Dr. Leonie Steinl.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Nomos
eLibrary



Nomos

20 Years International Criminal Code. Application Practice and Need for Reform



Zwanzig Jahre Völkerstrafgesetzbuch Anwendungspraxis und Reformbedarf

Edited by Prof. Dr. Florian Jeßberger
and Jun.-Prof. Dr. Aziz Epik, LL.M. (Cambridge)

2023, 342 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-7560-0344-0

(Schriften zum Internationalen und Europäischen
Strafrecht, vol. 70)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0344-0

Two decades of the “Völkerstrafgesetzbuch” provide an occasion for a critical reflection and a discussion of possible needs for reform in substantive and procedural law. The volume contains contributions from representatives of the judiciary, the legal profession, civil society and academia to the symposium “20 Jahre Völkerstrafgesetzbuch”, which took place in October 2022 at the University of Hamburg. In this volume, the editors have brought together the relevant voices on “German International Criminal Law”. The authors paint a balanced picture of the practice of prosecuting crimes under international law in Germany and offer numerous suggestions for legislators and practitioners from different perspectives.

With contributions by

Dr. Tanja Altunjan | Prof. Dr. Stefanie Bock | Prof. Dr. Boris Burghardt | AkdR a.Z. Dr. Anne Dienelt | Anna-Julia Egger, LL.M. (Amsterdam) | Prof. Dr. Aziz Epik, LL.M. (Cambridge) | Dr. Peter Frank | Antonia Gillhaus | RAin Duscha Gmel | Merle Iffert | Prof. Dr. Florian Jeßberger | RA Wolfgang Kaleck | Dr. Patrick Kroker | Prof. Dr. Dr. Milan Kuhli | Prof. Dr. Chantal Meloni | Prof. Dr. Stefan Oeter | Prof. Dr. Tilman Repgen | Nella Sayatz | VRiBGH Prof. Dr. Jürgen Schäfer | RA Andreas Schüller, LL.M. (Leiden) | Prof. Dr. Leonie Steinl.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

